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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2772 回例会
7 月 31 日（月）点鐘 12：30
ガバナー補佐非公式訪問
第 12 グループガバナー補佐 萩原達也様

第 2773 回例会
8 月 7 日（月）点鐘 12：30
ガバナー公式訪問
第 2770 地区ガバナー 梨本松男様

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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7/3 57 42 33 1 10 8 84.62％

7/10 57 42 27 0 10 15 71.15％

7/24 57 42 31 0 11 11 79.25％

道下秀世	 奉仕各委員長、DEI 推進各委員長、土日は
セミナー参加大変お疲れ様でした。本日は、
各委員長、委員会活動方針をお願いいたし
ます。

永井　悟	 各委員長本日はよろしくお願いいたします。
福永高士	 各委員長活動方針よろしくお願いいたします。
熊木雄太郎	 セミナー参加の皆様お疲れ様でした。
飯島　隆	 各委員会ごくろうさんです。
	 先日は誕生日祝いありがとう。

前回迄累計 ８２件 １７０，０００円

本日の合計 ３７件 ５１，０００円

合　　　計 １１９件 ２２１，０００円

本日のクラブフォーラム
よろしくお願いいたします。

長谷川春一	 大野末壽	 八木橋賢一	 八木橋　実	
宮川宏昭	 岡本忠美	 市ヶ谷　孝	 城戸重子	
斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 磯島栄一	 西袋彰一郎	
德永光昭	 遠藤英樹	 小笠原伸恭	 池永和義	
土屋　汎	 長谷川陽子	 内田　茂

日坂敦夫	 暑い日が続いております。
	 先週は元蕨町会も夏祭りを行いました。さ

すがにお神輿は担ぎませんでしたが、暑く
て大変でした。

	 体調を崩しがちになりますので、皆様もご
自愛ください。

金子洋太郎	 各委員長活動方針ご苦労さま、今年の活躍
を期待します。

	 猛暑が続きます。健康に留意してください。
赤塚光朗	 今年度、委員会活動方針発表の皆さん、ご

苦労様です。しっかりやりましょう。
金子篤徳	 道下年度委員長さん、年間活動方針よろし

くお願いします。
金子耕治	 各委員長のみなさま、委員会活動方針よろ

しくお願いします。
植野正裕	 各町会盆踊り、夏祭りと、4年振りの開催

に夏本番ですね！！
市ヶ谷輝男	 暑中お見舞申し上げます。
	 今日は早引きさせていただきます。
榎本浩子	 委員長様活動方針よろしく！
渡辺正文	 毎日暑い日が続きます。皆様ご自愛ください。
小林寿之	 各委員長よろしくお願いします。
星　宏和	 本日は各委員長活動方針よろしくお願いい

たします。
本間雄一	 本日は各委員長様活動方針の発表をよろし

くお願いします。
奥墨常治	 毎日暑いですね。ゴルフをされる方は、気

を付けましょう。

◆ 60 周年記念事業小委員会 渡辺正文委員長
　60周年の年度に入り、記念事業
の件をそろそろピッチを上げてど
んどん進めていかなければなりま
せん。
　本日はお時間をいただきまして、
記念事業に対しての決をとっていきたいと考えてお
ります。よろしくお願いいたします。

◆ 60 周年記念事業について 道下秀世会長
　本日は 60 周年記念事業につい
て多くの時間を割いてしまい、予
定をしておりました委員会活動方
針発表を行うことができず、各委
員会委員長様をはじめ会員の皆様
に深くお詫び申し上げます。
　来週例会終了後13時半より皆様にお時間をいただ
いて1時間程クラブフォーラムを行う予定でしたが、
調整等が必要なため延期いたします。
　後日改めて日程を確保させていただきたいと思い
ます。よろしくお願いいたします。
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60 周年記念事業等について、会員の皆様より意見・提案等があり、
そちらについても議論されました。



第 2771 回例会報告
例 会 日：2023 年 7月 24 日（月）
会　　場：戸田市文化会館

開会点鐘 道下秀世会長

ロータリーソング それでこそロータリー

会長挨拶 道下秀世会長

幹事報告 松本紘明幹事

委員会報告 各委員会

クラブフォーラム 60 周年記念式典について

閉会点鐘 道下秀世会長

──────────────────────
● 7 月の誕生日祝い
 長島裕之　市ヶ谷　孝　飯島　隆
 髙宮大輔　西袋彰一郎 （敬称略）

会長　道下秀世
　梨本年度が始まり、先週には
地区研修会も開催されました。
　土曜日は奉仕セミナーが開
催され、社会奉仕、職業奉仕、
国際奉仕の各委員長の皆様に
参加していただきました。昨日
はDEI 推進合同セミナーが開催され、公共イメージ
委員会、会員組織委員会、ロータリー研修リーダー
委員会、IT 委員会の各委員長の皆様に参加していた
だきました。両日猛暑の中大変お疲れ様でした。
　会長は会員増強の方に参加するという形になって
おり、私は昨日会員増強分科会の方に出席させてい
ただきました。分科会の中では各グループに分かれ
てお話をするというスタイルで全部で10グループく
らいありました。各グループ分けは分科会の方で考
えていたようで、会員数が同じくらいのクラブで構
成されておりました。私共は50人以上のクラブが集
まったグループに入り、川口RCや大宮 RC、越谷 RC
等の大きめなクラブの方達と色々お話をさせていた
だきました。
　会員数が多いクラブに関しましては、会員増強に
ついては色々と試しているのだなと思いました。成
功例等いくつかお話を聞きましたので、後日クラブ
フォーラム等を使い、会員組織についての施策を皆
さんと話し合えたらと考えております。渡辺委員長
と一緒に色々とまとめていきたいと思いますので、
ぜひご協力をお願いいたします。
　先週は例会が休会でしたが、先々週は4クラブ表

幹事　松本紘明
１．	公式訪問について
	 後日改めてご案内を差し上げ
ますが、公式訪問の 8月 7日
（月）はいつもとは違い、会員
の皆様には11時 30分までに
会場へお集まりをお願いいたします。

	 11 時 50 分より梨本ガバナーのお出迎えをし、
その後例会となります。

	 例会終了後集合写真の撮影を行い、その後クラ
ブ協議会を行います。各委員長の皆様は終了時
間が大体15時目安となりますが、時間のご都合
をよろしくお願いいたします。

	 なお、服装ですが、ネクタイ着用はしなくて大
丈夫ですが、ジャケットの着用はお願いいたし
ます。

２．	本日お配りした年度計画書に変更箇所がござい
ますのでお知らせをさせていただきます。

	 年度計画書13ページに前期プログラムが掲載さ
れております。そちらで10月 21日（土）第12
グループ合同事業となっておりますが、先週計
画が変更になり、28日（土）となりました。ご
確認をお願いいたします。

	 28日の（土）の例会振替えにつきましては、23
日（月）は通常例会に変更、30日（月）が振替
休会となります。こちらもご注意ください。

◆国際奉仕委員会 浦野一郎委員長
　本日例会終了後に国際奉仕委員
会を開催いたします。副委員長・
細田善則会員、委員には山川和邦
会員、金子篤徳会員、土屋		汎会
員、渡辺正文会員、金子耕治会員、
赤塚光朗会員、池永和義会員、熊木雄太郎会員です。
よろしくお願いいたします。

◆ 60 周年実行委員会 西袋彰一郎委員長
　先日、各小委員会に分かれて皆
様に議論をしていただきました。
　この先ガバナー公式訪問、お盆
休みも入り、日程的にも押してき
ますので、本日お時間をちょうだ
いし実行委員会から皆様にご連絡をさせていただき
ます。渡辺小委員会委員長お願いいたします。

敬訪問ということで、私と松本幹事とで蕨 RC、戸田
西 RC、戸田イブニング RCへ訪問して参りました。
　久しぶりに近隣クラブの例会に参加いたしました
が、各クラブ共に会員数が非常に減少しておりまし
た。第 12グループも会員数が減っているクラブが
多いということですが、近隣クラブに関しましては、
戸田RCがリードを取りながら、近隣クラブの事業も
支えていかなければいけないのではないかと感じま
した。
　その週の土曜日には JCの 25周年式典の方へ戸田
RC会長ということで参加させていただきました。60
周年も控えておりますので、式典をどう行うのか大
変勉強になりました。JCは若いメンバーですので、
動画を作成したり、アトラクションを行ったりと楽し
く、そしてメンバーの気持ちもまとまっていて、非
常に良い式典でした。
　戸田 RCも JCの OBの方も多くいらっしゃいます。
田中良生議員や菅原文仁市長も JC出身のようで、戸
田の重鎮の方が非常に多い団体なのだと改めて感じ

ました。40 歳で卒業ということですので、ぜひ JC
から戸田 RCにという流れを再度構築していきたいと
考えております。
　話は変わりますが、今年度の年度計画書が完成い
たしました。皆さんに早めにお渡しできるよう計画
をしておりましたが、何とか 7月末までにお渡しで
きました。来週はガバナー補佐非公式訪問、再来週
はガバナー公式訪問となりますので、こちらを持参
していただければと思います。
　今年の年度計画書のカラーはオレンジ色にしてみ
ました。オレンジはブルーに次いで私が好きな色で
す。オレンジは「幸せ」「幸福感」「明るい」「未来志向」
「元気」等のイメージがあり、また渡辺会員が好きな
色ということで、非常にめでたい色ですので今年も
ポジティブにこの色に負けないくらい良いクラブに
していきたいと思っております。
　会長挨拶は以上です。ありがとうございました。

３．	今後の例会予定
◆◇◆７月◆◇◆
	 31日（月）	 ガバナー補佐非公式訪問

※例会終了後 60周年クラブフォー
ラムの開催をご案内させていただ
きましたが、延期になりました。
後日皆様にご連絡いたします。

◆◇◆8月◆◇◆
	 		7 日（月）	 ガバナー公式訪問
	 14日（月）	 定款適用により休会
	 21日（月）	 移動例会・木曽路戸田店
	 28日（月）	 青少年交換留学生による帰国報告会
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例会風景 例会風景

７月の誕生日祝い（2023.7.3 撮影）

幹事報告

会長挨拶

委員会報告

クラブフォーラム


